



Die Schule bietet neu Lehrstelle «Fachperson Betreuung» an

Die Schule Volketswil bietet neu ab Schuljahr 2020/21 eine Lehrstelle als Fachperson Betreuung Kind an.

Der erste von zwei geplanten Klausurtagungen mit dem Gemeinderat in Sachen Einheitsgemeinde musste aufgrund der aktuellen Lage abgesagt werden.

Die schulergänzende Betreuung an der Schule Volketswil ist seit Eröffnung der Angebote stetig gewachsen. Zusammen mit den Schülerzahlen hat auch die Anzahl der Betreuungspersonen zugenommen. In der Berufsgruppe Fachperson Betreuung Kind besteht ein grosser Fachkräftemangel. Schweizweit fehlt es in den meisten Betreuungsstrukturen an erfahrenen Fachkräften. Auch die Schule Volketswil will einen Beitrag gegen den Fachkräftemangel leisten. Ab Schuljahr 2020/21 bietet die Schulgemeinde einen Ausbildungsplatz «Fachperson Betreuung Kind» an. Die Lehrstelle ist ausgeschrieben.

Erste Klausurtagung mit Gemeinderat abgesagt

Die erste von zwei geplanten Klausurtagungen mit dem Gemeinderat bezüglich den Schwerpunkten und Zielen einer Einheitsgemeinde hätte am 19. März stattfinden sollen. Aufgrund der aktuellen Situation musste diese abgesagt werden. Der nächste Termin vom 13. Mai 2020 wurde vorderhand belassen. Über das weitere Vorgehen wird zu einem späteren Zeitpunkt informiert.

Neue Co-Schulleitung Hellwies gesucht

Nicole Iacono hat ihre Stelle als Schulleiterin in der Schule Hellwies per Ende Juni 2020 gekündigt. Die Schulpflege bedauert ihren Weggang. Nicole Iacono ist seit 2006 in der Schulgemeinde mit verschiedenen Funktionen engagiert. Die Schulpflege dankt ihr schon heute für ihren langjährigen Einsatz für die Schulgemeinde.

Per 1. Juli 2020 oder nach Vereinbarung wird für die Schule Hellwies eine Co-Schulleiterin oder ein Co-Schulleiter gesucht. Das Pensum beträgt 80-100%. Die Stelle ist ausgeschrieben.

ICT-Infrastruktur Schule Hellwies

In der Schulanlage Hellwies müssen neue Accesspoints (APs) eingerichtet werden. Damit das Netzwerk in den Frühlingferien eingerichtet werden kann und ein reibungsloser Umzug und Inbetriebnahme im Sommer gewährleistet werden kann, müssen die APs und die Switches möglichst zeitnah bestellt werden. Die Schulpflege genehmigte den Kredit für die Anschaffung von APs und Switches mit Kosten von Fr. 33'358.65.

Nachtragskredit Schulanlage Hellwies

In der Schulanlage Hellwies müssen im Rahmen der Bauarbeiten die Deckenverkleidungen erneuert werden. Diese wurden im Zuge der Bauarbeiten demontiert und weisen nun lagerungs- und feuchtigkeitsbedingt Verformungen auf. Mit dem Ersatz der Deckenverkleidung sollen gleichzeitig auch die Beleuchtungskörper aus dem Jahre 1986 erneuert werden. Damit soll ein einheitlicher, energieeffizienter und nachhaltiger Beleuchtungsstandard nach der Sanierung erzielt werden und auf einen nachträglichen, in den nächsten Jahren ohnehin anstehenden Leuchtenersatz und der damit verbundenen Deckenumbauten, verzichtet werden.

Während den Bauarbeiten hat sich zudem gezeigt, dass die bestehende Storenanlage einen generell schlechteren Zustand als prognostiziert aufweist. Die Lamellen sind stark verschmutzt und zeigen teils gerissene Zugbänder und deformierte Lamellen. Eine Instandstellung wäre nur mit erheblichen finanziellen Aufwendungen realisierbar. Der Kostenvergleich Instandstellung/Ersatz der Storen hat gezeigt, dass eine Erneuerung der Anlage zum jetzigen Zeitpunkt die wesentlich wirtschaftlichere und gleichzeitig eine langfristige Lösung darstellt.

Gleichzeitig muss auch die Telefonzentrale erneuert werden. Zum Zeitpunkt der Projektgenehmigung wurde für die zukünftige Kommunikation (Telefoneinrichtungen) der Wechsel auf Mobiltelefonie vorgesehen. Bei der vertieften Projektentwicklung und aufgrund der aktuellen Bedürfnisse und Anforderungen zeigt es sich, dass auf die Installation einer zeitgerechten Festnetzeinrichtung mit einer entsprechenden Telefonzentrale nicht verzichtet werden kann.

Ersetzt werden auch die bestehenden Aussenspielgeräte, da sie nicht mehr den aktuellen Sicherheitsvorschriften entsprechen. Gleichzeitig hat sich gezeigt, dass das heutige Angebot an Spielmöglichkeiten insbesondere für die Unterstufe sehr gering ist. Die bestehenden Spielgeräte werden deshalb durch alters- und normengerechte Spielgeräte ersetzt. Mit einer Neudisposition sollen gleichzeitig die Unterbauten und erforderlichen Fallbeläge nachgerüstet und neu erstellt werden.

Die Schulpflege Volketswil genehmigte den dafür erforderlichen Nachtragskredit in Höhe von Fr. 300'000 für die vorgezogenen Deckenerneuerungen und Leuchtenersatz (Fr. 166'500), den Einbau einer Telefonzentrale (Fr. 30'000) sowie für den Ersatz der Storenanlage (Fr. 40'000) und den Austausch der Aussenspielgeräte (Fr. 50'000). Für Unhervorgesehenes sind Fr. 13'500 budgetiert.

Schulpflege Volketswil;
Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident,
T 079 546 87 85, e-mail: yves.krismer@schule-volketswil.ch